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発 言 通 告 書 

【件名及び発言の要旨】 

１ 公立中学校における休日の運動部活動の地域移行について 

(1) 部活動の地域移行が進んでいない理由について 

(2) 運動部活動の地域移行に特化した新たな協議会の設置につい
て 

(3) 2023 年２月に実施した調査結果に基づき、試行的に地域移行
を進め、全市展開に向けた課題の洗い出し、優先順位及び必要
なスケジュールを把握する必要性について 

(4) 部活動の地域移行を担う人材及び組織の発掘並びにその後の
アプローチ及びコーディネート等を行う体制の整備について 

(5) 部活動の地域移行に向けて当事者である子どもたちの声を聴
取する方法について 

(6) 本市の目指す新しい地域スポーツの姿について 

 

２ ユニバーサルツーリズムの推進について 

(1) 宿泊施設のバリアフリー改修、飲食店等での外国語表記、点
字や音声ガイドの拡充などの取組に対する補助制度の創設につ
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いて 

(2) 車椅子マラソンの開催に合わせ、Ｇｏｏｇｌｅマップなど一
般に普及したアプリとＡＰＩ連携できる形でバリアフリーの観
光ルートガイドを作成し、ユニバーサルツーリズムプランの試
行実施を検討することについて 

(3) ユニバーサルツーリズムを体系立てて進めるためのロードマ
ップ等の作成について 

 


